Cannes
Appartement a vendre (06400)

Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Référence ID004-1674
Prix 316955 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

A 600 M de la plage, 800 M du centre ville, 2 km du nouveau pdle universitaire et a
350 M de la gare sncf, belle propriété du sieCL dernier avec jardin divisé en 10 lots.
Ces derniers ont été tous entierement refaits a neuf aux normes rt 2012, ils sont
vendus réhabilités et meublés. Ce 2p en rez de jardin exposé sud, comprend un
séjour avec Véranda, une cuisine américaine, une chambre et une salle de douche
avec wc. Un jardin compléte ce bien. Il est livré meublé équipé prét a étre loué
(mobilier, Décoration, électroménager)possibilité d'acheter une cave et un parking

extérieur sécurisé en ...

600 M from the beach, 800 M from the city center, 2 km from the new university
center and 350 M from railway train station, property with garden divided into 10
lots sold rehabilitated and furnished.5 parking spaces and 6 cellars complete the
propertydelivery end of february 20242 roomed apartment compraising living room
with veranda with open plan kitchen, 1 bedroom, 1 shower room with toilet at the
ground floor with private garden. It is sold full furnished ready to rent (decoration,
home appliance, furniture)a cellar and a parking place can be added. An investment

suitable for furnished ...
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